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Soy, un chico de la calle 
Camino a la ciudad con mi guitarra 

Sin molestar a nadie 
Voy, cortando cadenas 

Estoy creciendo contra la miseria 
Y alguna que otra pena 

Pero pierdo el control 
Llego a casa y escucho su voz 

Siempre la misma canción 
Nene, ne-ne-ne, ¿qué vas a ser cuando seas grande? 
Nene, ne-ne-ne, ¿qué vas a ser cuando seas grande? 

¿Estrella de rock and roll? ¿presidente de la nación? 
Nene, ne-ne-ne, ¿qué vas a ser cuando alguien apriete el botón? 

Estoy, casi condenado 
A tener éxito para no ser un perro fracasado 

Así, así, así, yo fui enseñado 
Generaciones tras generaciones marchan a mi lado 

Solo quiero jugar 
Soy el sueño de mamá y papá 

No, no les puedo fallar 
Nene, ne-ne-ne, ¿qué vas a ser cuando seas grande? 

¿Estrella de rock and roll? ¿presidente de la nación? 
Nene, ne-ne-ne, ¿qué vas a ser cuando alguien apriete el botón? 

Nene, ne-ne-ne, ¿qué vas a ser cuando seas grande? 
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El rumbo, la orientación, el norte por decirlo así, siempre  marcará una dirección, tendrá un sitio 

y ese lugar una coordenada exacta, si como individuos  no sabemos hacia dónde vamos nunca 

llegaremos a nuestro destino, igual sucede con una de las decisiones mas importantes en la vida 

de aquellos que han tenido la gran oportunidad  de ser estudiantes  la cual es  identificar  qué 

carrera vas a  estudiar, para que te vas a preparar, cunado somo niños  ya queremos ser algo, 

en lo personal a mis 7 años  quería ser conductor del  sistema de transporte colectivo Metro, 

ahora no considero para nada ese oficio, en fin, es una pregunta que desde la niñez ya esta 

merodeando la mente, decisión crucial por que el tiempo pasa rápido y si existe algún 

arrepentimiento posterior es volver a empezar  con el riesgo de que lo que deseamos pueda 

desvirtuarse  dando saltos de una profesión a  otras sin encontrar que es lo que realmente  

queremos. De ahí la necesidad de conocer para que somos buenos aprender para explotarlo y 

así adquiriendo ese conocimiento poder generar una actividad que nos proporciona un sustento 

en la vida adulta. 

 

 

 



“no hay viento favorable para quien no sabe a donde va”  
Séneca. 

 

En cuestión de la orientación educativa es de gran relevancia que vayamos identificando, 

clarificando qué queremos ser o bien que no queremos que también se vale,  uno de los retos de 

esta orientación considero  es que esta decisión se da en uno de los escenarios mas inestables 

del ser humano que es la adolescencia, ahí podemos cargar tato como dedicarte a lo que se han 

enfocado tus padres, a lo que socialmente esta bien visto, a lo que deja dinero o bien simple y 

sencillamente no sepamos aunque sigue después de la prepa, es aquí donde los tests  son de 

gran importancia ya que pueden irnos acompañado para clarificar y apuntalar hacia donde 

queremos ir si hoy me preguntas porque estudie mercadotecnia  te respondería que de entrada 

yo quería ser diseñador gráfico, pero a su vez pensaba  que es una carrera muy competida, y 

mal pagada, así que dije mejor debo estudiar algo que contemple la cuestión del diseño y tenga 

algo administrativo también y por eso terminé en mercadotecnia, si esa de las 4 p’s. Al día de hoy 

considero que me permitió desarrollarme en lo laboral, pero veo que jamás me dedique en si a 

algo mercadológico en sustancia. Por otro lado, también hay jóvenes que desde muy pequeños 

ya tiene la idea de lo que les llama la atención en si también considero que la boleta de 

calificaciones es un claro indicador de hacia donde se dirigen los intereses, hasta hoy día sigo 

sin entender ni jota de álgebra y eso que lleva letras.  

 

Como ejemplo pongo a mi hijo quien  tiene una facilidad para resolver problemas matemáticos y  

veo como eso le apasiona a sus 14 años ya me dice que quiere ser ingeniero o dedicarse a 

cuestiones que implican un razonamiento lógico matemático,  así pues orientarlo de manera 

educativa considero es irlo moldeando ya desde su temprana edad y si a eso le añadimos que 

de él proviene de manera genuina este interés pues considero mas sencillo saber dirigirlo hacia 

donde se le hará mas sencillo su camino y  explotar sus habilidades y destrezas, porque aunque 

suene cursi si podemos dedicarnos a hacer lo que nos gusta y se nos facilita también seremos 

personas felices. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Los test son una herramienta  medular en la formación de los jóvenes, considero que reduce el 

riesgo de tomar un camino equívoco, sobre todo si podemos diferenciar lo que me gusta hacer 

de lo que puedo hacer, recuerdo que en mi adolescencia  deseaba tanto aprender a tocar la 

guitarra  así  que fui y  me inscribí en clases para ello, conseguí el instrumento y estuve asistiendo 

a las sesiones y la verdad  es que ahí me di cuenta que una cosa es lo que quieres ser y otra la 

destreza o habilidad que tengas para ejecutarlo, resulta que por más que estuve ahí no pude 

desarrollar coordinación con los dedos y las cuerdas a tocar así como la manipulación cada dedo 

y las posiciones  así que a los 10 meses claudiqué dado que no tenía la facilidad manual para 

algo así y eso te crea una especie de frustración, te preguntas ¿cómo es posible que algo que 

me gusta tanto y deseo no lo puedo hacer?, entonces habrá diferencia entre lo que quiero y lo 

que puedo, eso también lo arroja una prueba de orientación educativa y si claro que es de mucha 

valía conocer ese resultado.  

 

¡Y de que me va a servir la estadística si yo voy a estudiar comunicación! 

Cuántas materias las vemos inútiles en la prepa, pero de algo nos va servir, aunque sea para ir 

decantando nuestro gusto por las ciencias, las artes, etc. No quero decir que en la preparatoria 

es la época exclusiva para sabes qué queremos de la vida de hecho siempre estamos en busca 

del algo,  pero regularmente hay una base y sobre esa se irán ramificando las demás 

oportunidades y tendrán que ver una con la otra, en conclusión la orientación educativa es de 

suma importancia ya que esta puede acompañar  a un proceso más  estructurada al momento de 

elegir nuestra profesión  decisión de doble filo si, pero  todos algún día la encararemos y será un 

momento determinante en nuestra vida.  


